



伊勢寺ひよこだより



地域で子どもたちは育まれています！

伊勢寺幼稚園は地域の皆さまに支えられて、たくさんの活動を行っています。皆さまの温かいご支援のおかげで子どもたちの笑顔が広がります。いつもありがとうございます。

7月19日は終業式でした。

地域・保護者の方に温かく見守っていただき 1学期が無事終了しました。7/20から夏休みです。子どもたちは地域で生活することになります。引き続きいせでらの子どもたちを温かく見守っていただきますよう、ご協力よろしくお願いたします。



楽しかったよ！水遊び

年中・年長組は小学校のプールで、年少組は園庭のビニールプールで活動しました。年長組は事前に集めたペットボトルでいかだを作りました。小学校のプールで浮かばせて乗ることができました。



楽しい行事が続きました！

七夕会・夏まつりと、夏ならではの行事を、みんなで楽しむことができました。幼稚園では、季節の移り変わりを感じたり、昔から伝わる文化や風習にふれたりすることができるように、季節ごとにさまざまな行事を行っています。『楽しかったなあ』といつまでも心に残るような、豊かな体験を大切にしています。



年長組のお店「しゃてき」「きんぎょすくい」は大盛況！景品のうちわ・おめんも喜んでいただきました。地域の方が「わなげ」と「おかしつり」のお店を開いてくださいました。



年長さんのお店の開店の合図も、マイクを使って、自分たちでやりました。

今年は小学校の体育館で夏まつりを行いました。今年のみこしのテーマは、『かっぱ』『海の生き物』『恐竜』『動物園』です。年少組は恐竜、年中組は動物園、年長組は海の生き物、かっぱを分担しました。みんなで作り上げたみこしを年中・年長さんで担ぎました。「ちょーさや！」の掛け声でねり歩きました。踊りは途中からおうちの方にも参加していただきました。



☆裏面もあります。

令和6年度ひよこランド（0～3歳児の集い）

伊勢寺幼稚園では、月に一回、未就園児を対象にした『ひよこランド』を開催しています。

第3回目を7月4日（木）に開催しました。七夕の日が近かったので、親子で七夕飾りを作りました。その後は、園庭や保育室で遊んだり、親子でふれあう活動を行ったり、大きな絵本をみたりしました。4回目以降の予定を下記のように計画しております。ぜひお出かけください。お待ちしております！

<目的>

- ・子どもと保護者の皆さんと一緒に遊び、様々な人たちとふれあう楽しさを味わいましょう。
- ・保護者の皆さんが互いに、子育てについて考えたり学んだりする場にしましょう。

<時間> 10時00分～11時00分（園に直接お越しください）

<その他> お茶や着替えなど必要であればご持参ください。

尚、食べ物はお控えください。



	日付	内容
第4回	9月12日（木）	<u>保健士さんの話を聞こう！</u> 健康についての話をきいたり体操をしったりしよう。
第5回	10月17日（木）	<u>プチ運動会</u> はたとりをして運動会を体験しよう。
第6回	11月14日（木）	<u>人形劇をみよう！</u> 在園児といっしょに楽しもう。
第7回	12月19日（木）	<u>クリスマス製作をして、サンタさんに会おう！</u> クリスマスの作品を作って、季節の行事を楽しもう。
第8回	1月16日（木）	<u>英語であそぼう！</u> 英語の先生を招き、簡単な歌やリズム遊びで楽しもう。
第9回	2月20日（木）	<u>閉講式・室内で遊ぼう！</u> 一年を振り返ろう。園庭や遊具で遊び、紙芝居などを見よう。

メールアドレスを登録していただくと、今年度の『ひよこランド』の連絡が届きます！
このアドレスに空メールを送って、ぜひご登録ください！！

『aubc2978@machicomiji.jp』

QRコード



リサイクル回収にご協力

いつもありがとうございます！

（アルミ缶・新聞紙・段ボール・雑誌・古紙・牛乳パック・古着）

ご家庭に上記のリサイクル品がありましたら、ご協力いただくと有り難いです。平日に園まで持ってきていただければ、預らせていただきます。収益は園外保育、遠足、講師さん謝礼、園内の環境整備品費用など、園の様々な活動に使わせていただいています。ご協力のほど、よろしくお願いたします。



7/4に届けていただきました。

ホームページを6月1日から公開しています！

伊勢寺小学校と伊勢寺幼稚園のHPです。右のQRコードからアクセスできます。日々の様子や行事予定を見ることができます。たくさんの訪問お待ちしております！



伊勢寺幼・小HP